

La Araucanía brilla con 8 proyectos ganadores del Fondo de Acceso a la Energía 2024

Este programa, que busca mejorar el acceso y la calidad del suministro energético en comunidades rurales, aisladas y vulnerables mediante soluciones basadas en energías renovables, destinó un presupuesto total de \$383.141.000 para la implementación de sistemas fotovoltaicos y solares térmicos en todo el país.

PROYECTOS ADJUDICADOS EN LA ARAUCANÍA

Ocho proyectos de la Región de La Araucanía fueron seleccionados por el Fondo de Acceso a la Energía (FAE) 2024, destacando su enfoque en comunidades indígenas, adultos mayores y organizaciones comunitarias. Malleco obtuvo tres proyectos, incluyendo dos en Lumaco.

Las soluciones adjudicadas son sistemas de generación fotovoltaica y solares térmicos para agua caliente. Entre los beneficiados están clubes de adultos mayores y varias comunidades indígenas de Cautín y Malleco.

IMPACTO Y RELEVANCIA EN LA REGIÓN

Los proyectos priorizan a sectores vulnerables y buscan reducir la



pobreza energética con soluciones sostenibles. El Seremi de Energía, Camilo Villagrán, valoró la autonomía energética que ofrecen estos sistemas, destacando el respaldo de baterías como clave para mejorar la seguridad y continuidad del suministro eléctrico. El FAE, activo desde 2014, ha fortalecido su impacto mediante una postulación digital y criterios técnicos que aseguran su viabilidad y beneficio comunitario.

PRÓXIMOS PASOS

Las organizaciones comenzarán la implementación de los proyectos con apoyo técnico del Ministerio de Energía. Más detalles están disponibles en el sitio oficial del FAE. Estas iniciativas refuerzan el compromiso regional con la transición energética y el uso de energías renovables en zonas rurales y mapuche. **T2**